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ElAyuntamiento editaun

libro sobre e1 diagnóstico
de salud de Guadalajara
Los vecinos están satisfechos con su calidad de

vida e insatisfechos con la estética de la ciudad

NOTICIAS

Presentación del libro.

ANA MARÍA RUIZ Guadalalara

El Ayuntamiento ha editado

un libro que recoge el diag-
nóstico de salud de Guadala-

jara elaborado por los técni-

cos municipales Carmen y

José VaqueroMartínezy Jor-

ge Díaz Romeral. Este estu-

dio se enmarca dentro de las

acciones llevadas acabo des-

de la Concejalía de Sanidad

en el marco de la Red de

Ciudades Saludables, a la que

Guadalaj ara pertenece desde

1995.

Según la concejala de Sa-

nidad, María Calvo, el libro

pretende ser un manual de

consultayuninstrumentoefi-
caz a la hora de tomar deci-

siones desde las diversas

concejalías en aquellos as-

pectos importantes que afec-

tanalavidaenlaciudad. «Es

una herramienta de trabajo

que permitirá prevenir para

crearlas condiciones idóneas

paraqueGuadalajaraseauna
ciudad saludable».

En el libro se recogen tres

objetivos específicos: com-

probar el estado actual de la

ciudad e identificar el ella

posibles factores de riesgo

para la salud de los ciudada-

nos, disponer de un estudio

para elaborarlas acciones sa-

nitarias integradas en el tra-

bajo de la Concejalía de Sa-

nidad y conocer la opinión
de los vecinos con respecto a

su propia salud y a los servi-

cios comunitarios.

En este sentido, el estudio

refleja que los ciudadanos se

encuentran muy satisfechos

con su calidad de vida, con

su propia salud y con sus

relaciones de pareja y de

amistad. Por contra, mani-

fiestan un elevado nivel de

insatisfacción con la estética

de la ciudad al considerar

que el crecimiento urbanísti-

co se ha hecho de forma poco

uniforme y descoordinada.

Como datos curiosos des-

tacan que los ciudadanos son

de los que menos tiempo in-

vierten en el país para llegar
al trabajo, el envejecimiento

progresivo de la población y

poseer uno de los índices de

natalidad más bajos de Euro-

pa.

Arias Salgado apunta la posibilidad de

construir una estación del AVE en la capital
La marcha contra el tren de alta velocidad llegará a Guadalajara el día 28

no dirigirse al Ministerio de

Fomento para que se inclu-

yera en el proyecto del tren

de Alta Velocidad a su paso

por la Guadalaj ara la ubica-

ción de una estación y no

sólo de un apartadero (taller

par infraestructuras del

AVE) comoestáprevistoen
el proyecto inicial.

do pueblos y ciudades por

lo que probablemente pa-

sará el AVE para dialogar
con sus habitantes y trans-

mitirles los problemas am-

bientales, sociales y eco-

nómicos que, a su juicio,
lleva aparejada la puesta

en marcha de la línea de

Alta Velocidad.

Para lograr su objetivo,
los ciclistas disponen de

una exposición i tinerante y

realizan diversas activida-

des informativas.

das en la capital. Los inte-

grantes de la marcha en

bici contra el AVE y en

defensadelferrocarrilcon-

vencional, llegarán a Gua-

dalajara capital el próximo
viernes día 28.

Esta iniciativa, organi-
zada por varias asociacio-

nes ecologistas de Aragón,

Guadalajara y Madrid, se

lleva a cabo para protestar

con a la construcción de la

línea Madrid-Barcelona.

La marcha esta recorrien-

BICIS CONTRA EL AVE.— Sin

embargo, no todo el mun-

do desea que el AVE cruce

la provincia ni tenga para-

ANA MARÍA RUIZ Guadalafara

El ministro de Fomento,

Rafael Arias Salgado, que

visitó Guadalajara el pasa-

do sabado, ha señalado que

la construcción de una es-

tación de AVE en la capital
es más que probable. Se-

gún el ministro, a princi-

pios del próximo año se

hará el encargo del proyec-

to del Tren de Alta Veloci-

dad en el tramo que discu-

rrirá por Guadalajara y en

el que no dejará de estar

contemplada la construc-

ción de dicha estación aun-

que ha matizado que la rea-

lización final dependerá de

las exigencias del tráfico

ferroviario: «De la misma

manera que el tren Madrid-

Sevilla superó con creces

todas las expectativas, el

Madrid-Zaragoza va a su-

perarlas también y, porcon-

siguiente, la posibilidad de

una estación en Guadalaj a-

ra no es algo meramente

técnico o un horizonte im-

probable, sino todo lo con-

trario. Hay altas dosis de

probabilidad de que se pue-

da concretar en la práctica
la realización de este pro-

yecto», ha asegurado Arias

Salgado.
La construcción de una

estación de AVE en la capi-
tal ha despertado el interés

del Ayuntamiento de Gua-

dalajara, que decidió en ple-

Según al ministro, la construcción de la estación dependerá de las necesidades del tráfico.
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